

+ Quiere 1,600 concesiones mineras que no se explotan, para impulsar mayor inversión minera responsable

HERMOSILLO, Son., 4 de julio de 2022.- Con más de mil 600 concesiones mineras es que el Gobierno de Sonora buscará el crecimiento de esta industria en la entidad, bajo modelos de responsabilidad social y ecológica, informó el gobernador Alfonso Durazo Montaño.

El mandatario reveló que en la entidad existen más de mil 600 concesiones sin uso y solicitó a Tatiana Clouthier, titular de la Secretaría de Economía, que pasen al Gobierno de Sonora aquellas con más de 10 años de inactividad.

De esta manera, señaló, será posible promover inversión de una forma más efectiva, generando crecimiento en el ramo minero, mismo que ya se consolida como una de las actividades económicas más importantes en la entidad y en la que Sonora se desempeña como líder a nivel nacional.